
 

臺北市立大同高級中學110學年度第1學期 

第3次性別平等教育委員會暨校園空間安全檢視會議紀錄 
壹、 時間：民國 111年 01月 14日(五) 12時 10分 

貳、 地點：3樓校史室 

參、 出席人員：應出席 19人，列席 2人；實際出席 16人，列席 2人（見簽到表） 

肆、 主席：莊智鈞校長                                     記錄：黃美雪 

伍、 主席致詞 

陸、 業務報告：略 

柒、 提案討論： 

案由一：略。 
案由二：略。 

案由三：略。 

案由四：本校校園空間安全檢視，提請討論。 

說  明：請參考本校 110學年度校園平面圖(如附件 4)。 

討  論： 

教師會代表陳宏銘：教官室樓上 4 至 5 樓的平台位處視線死角，人煙稀少，若學生發生狀況

可能無法立即處理。 

總務主任陳瑞宜：會後確認教官室樓上 4至 5樓的平台是否有監視器。 

主席：建議加裝感應燈。 

高一導師代表莊晴惠： 

1、體育大樓 2樓皆為男廁，3樓以上之宿舍區一側為盥洗室，另一側亦為男廁，並無女廁，

男生小便區為開放式且無隔板，造成女老師或女學生的不便。 

2、教學大樓 B1至桌球教室二(即 806教室至重訓室)的樓梯陰暗，建議裝設監視器或感應燈。 

生教組長李旻軒：鳳園晚上較陰暗，有時會有學生聚集，且為了避免汽車經過轉角造成危險，

建議加裝感應燈。 

國九導師代表劉冠鳳：行政大樓 3樓家長會至校長室的後走廊，有時晚上會有高中生情侶在

該處幽會，建議加裝監視器或感應燈。 

 

決  議：請總務處及教官室評估上述處所加裝感應燈及監視器之可行性。請總務處評估改善

體育大樓男女廁比例之可行性。 

 

捌、 臨時動議：無。 

玖、 散會：民國 111年 01月 14日  13時 10分 


